
REQUERIMENTO Nº 012/2020 
 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

ALVARO SALVATORI, Vereador do PDT, juntamente com os demais Vereadores abaixo-assinados 

com assento neste Legislativo Municipal, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pela Lei 

Orgânica e Regimento Interno desta Casa, vem respeitosamente requerer seja enviado ofício às 

operadoras de telefonia móvel que prestam serviços em Arvorezinha no sentido de tomar providências 

com a queda do sinal durante a falta de energia elétrica. 

JUSTIFICATIVA 

 

Os  usuários  de  telefones   celulares   encontram   dificuldades   para   realizarem   chamadas   de   

dados e voz no município de Arvorezinha. O problema está relacionado com a  

falta  energia  elétrica, já  que  enquanto  a  energia  não  é  reestabelecida  os  telefones  ficam  mudos. 

 

As torres de transmissão de sinal de celular  precisam de fontes alternativas de energia, como baterias e 

geradores, para que o serviço não seja interrompido em caso de queda do fornecimento de energia 

elétrica. 

 

Arvorezinha, 17 de agosto de 2020. 

 

ALVARO FORNARI SALVATORI    DORLAN FERREIRA 

Vereador - PDT       Vereador – PDT 

 

 

OSMAR GABIATTI DESENGRINI                  EDELBERTO GEHLEN 

Vereador  - PDT       Vereador – PDT 

 

 

DANIEL BORGES DE LIMA      SUELI LODI GIORDANI 

Vereador – PP       Vereadora – PP 

 

 

JAIME TALIETTI BORSATTO      TIAGO SANTIN FORNARI 

Vereador – PP       Vereador – PP 

 

 

MARISA PARISOTTO 

Vereadora - MDB 


